

Asociación de Internautas



La Sgae demanda a la Asociación de Internautas por PutaSgae

Nos han notificado, a la Asociación de Internautas, que la SGAE y su Presidente han presentado una demanda de protección del derecho al honor por los contenidos de PUTASGAE y por el dominio PUTASGAE.ORG, basada en el [alojamiento de los contenidos de la Plataforma de Coordinación de Movilizaciones contra la SGAE](#) que se han podido seguir consultando en <http://antisgae.internautas.org>, tras el [cierre](#) de <http://www.putasgae.com> obtenido por la SGAE en una Resolución del Centro de Arbitraje y Conciliación de la OMPI de 18-Diciembre-2002.